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Sistri, Garrone: “Stiamo lavorando gomito a gomito con il
Ministero”
di Redazione
06 Giugno 2013 – 13:19

Genova. La Confindustria ”sta lavorando gomito a gomito con il ministero dell’Ambiente
per ridefinire il Sistri. Si stanno facendo tutti i tentativi perché possa essere gestito senza
rischi dal punto di vista tecnologico e senza procedure eccessivamente burocratiche”. Così
Edoardo Garrone, presidente della Erg e del comitato Ambiente degli industriali parlando
del sistema di tracciabilità dei rifiuti, ad unconvegno sul rischio ambientale, a Torino.  “La
questione – ha detto – desta molte preoccupazioni ed il ministero ha predisposto una serie
di monitoraggi per arrivare ad una fase di sperimentazione. Stiamo lavorando a fari spenti
– ha concluso – ma stiamo lavorando”.

https://www.genova24.it/2013/06/sistri-garrone-stiamo-lavorando-gomito-a-gomito-con-il-ministero-51925/
https://www.genova24.it/2013/06/sistri-garrone-stiamo-lavorando-gomito-a-gomito-con-il-ministero-51925/
https://www.genova24.it/author/redazione-ge24/
https://www.genova24.it/author/redazione-ge24/

	Genova24.it
	Sistri, Garrone: “Stiamo lavorando gomito a gomito con il Ministero”


